
 
 

Conseil d’administration EPIKOURONS 
 

 

 

Compte rendu de la réunion du 07 septembre 2021 
en présentiel et Visio 

 
 

Présents : Robert, Béatrice, Laurent, Maxime. 

En Visio : Matthieu, Daniel, Marylène G., Marylène H. 

Absentes : Aurélie, Mercédès. 

 

 

Début de la réunion à 18h50. 

Réunion faite en terrasse pour le présentiel car problème de clés pour l’accès à la salle.  

 

 
Ordre du jour :  

1. Retour sur la JDA du 04 juillet 2021. 
2. Activités à venir. 
3. Questions diverses. 

 

 



1. Retour sur la JDA 04 juillet 2021 :  

Merci à Maxime, Marylène et Béa pour la préparation des activités et aussi à Robert qui avait 
préparé un parcours pour la sortie digestive avec commentaires qui n’a pas eu lieu. 

Un petit bémol la salle est petite et bruyante. 

Sinon bien passé et pas vu le temps passé. 

La dictée prévue en patois n’a pas eu lieu et la sortie s’est résumé’ en un bref parcours. 

Remarque de Marylène H., un manque de soutien avant et pendant la journée. Est-ce aussi 
un manque de communication ? 

Précision Max et Bob avaient signalé leur absence à cette journée. 

2. Activités à venir. 

2.1 – 25 septembre 2021 Courses des Terrils à Raismes. Organisatrices Mercédès et 
Aurélie.                                                                                                                                        
6 adhérents ont répondu présent Lolo et Max s’occupe de créer un groupe de 
communication pour échanger les infos entre participants. Pas de réception de mail suite à la 
demande suivante : Mercedes as-tu fait suivre un mail précisant qu’Epikourons pouvait 
organiser une marche sur place ?  

2.2 – 16 octobre 2021 Soutien 100kms de la Somme (organisateurs Maxime, Daniel, Lolo). 

Pas plus de nouvelles, Epikourons a répondu positivement pour participer et un appel à 
bénévoles pour tenir le stand va être émis par mail. Une réunion est prévue début octobre. 

2.3 – 23 octobre 2021 Entrainement collectif prépa marathon (organisateur Daniel). 

Débat sur la manière de l’organiser ainsi que la participation d’extérieur à Epikourons ?  
Dudu est ok et veut également relancer pour le Téléthon. (Encore des passages difficiles 
mais il veut avancer il s'est beaucoup investi avec le foot). 

2.4 – 06 novembre 2021 Marathon du Charolais à Gueugnon. 

Date limite repoussée au 28 septembre, à ce jour 9 participants mais pour certain-e-s le 
séjour se fera sur le week-end, initialement prévu du 05 au 08 novembre 2021 

2.5 – 04 décembre Maratrail du Téléthon :  

Les maires de Oissy et Bougainville sont toujours d’accord, on reste dans le même principe 
que l’édition 2019, attente des échanges entre Didier, Daniel et les maires des villages 
concernés. 

En résumé : Didier recontacte les maires, Lolo et Marylène veulent bien participer aux 
préparations, demande de club si la manifestation aura bien lieu, inscription par HelloAssos, 
repas du soir, tombola mais Covid ? 

 

1. Questions diverses :  



Notre trésorière étant absente pas d’information sur les droits sur le compte. 

Le tee-shirt modèle n’a pas été présenté lors de la JDA. Rien de fixer, la proposition de 15€ 
à la charge des adhérents toujours d’actualité. Matt et Marylène G. continuent de s’en 
occuper, par contre vu le timing attente de l’AG 2022 pour le proposer. Lolo regarde à 
nouveau pour les blousons. 

Robert refait la demande qu’on lui envoie des photos des sorties pour alimenter le site 
internet d’épikourons. 

Matt propose d’éditer la newsletter fin septembre incluant La JDA, les événements estivaux 
et la sortie Course des Terrils, proposition validée. 

Deux petites remarques : la personne volontaire, pour organiser la sortie doit le faire 
contentieusement de A à Z. De même qu’une sortie peut être préparée même s’il n’y pas de 
participation à celle-ci. 

Soucis sur la gestion du suivi de la trésorerie, par manque d’échange et aussi la manière de 
budgétiser les activités. De quoi débattre car le sujet sera mis à l’ordre du jour lors de la 
prochaine réunion CA. 

Au moins un épikourien va participer au marathon proposé lors des épreuves du 100kms de 
la Somme le 16 octobre. Pour l’accompagner la solution en nageant ou pagayant a été 
proposé sur une partie du parcours et de préférence sur l’aller et déjà un premier volontaire. 

 

 

Fin de la réunion 19h50. 

Prochaine réunion le 12 octobre 2021. 

 

 

 


